La Solidarité Internationale ça te parle?

Alors prends note!

Des jeunes du CCFD-Terre Solidaire t'invitent autour d'un verre et d'un apéro solidaire

Le Dimanche 13 Avril à 18h30

Pour <u>découvrir</u> et <u>échanger ensemble</u>

à partir de

l'action du CCFD-Terre Solidaire et des jeunes en Île-de-France

N' hésite pas à venir avec des amis, à en parler autour de toi!

0ù ?

Bar HAENDEL COFFEE 3 Square du village 95 110 SANNOIS

ligne J direction Ermont Eaubonne



Des questions ?

Tu peux contacter Anaëlle anaelle.amevor@gmail.com 06 85 21 52 53 ou Jean-Christophe kristofjean.l@wanadoo.fr 06 81 00 85 97

- 29 c'est le nombre de mouvements et services d'Eglise qui composent le CCFD-Terre Solidaire et animent au quotidien sa démarche de solidarité.
- Le Partenariat C' est la base de la relation du CCFD-Terre solidaire avec les organisations du Sud.
- « Rejoindre les personnes dans ce qu'elles sont.

 Pour le CCFD-Terre Solidaire, le partenaire est la personne ou le groupe de personnes avec qui nous cherchons à mettre en place une réflexion et des actions pour un mieux vivre-ensemble. »

Jean-Claude Sauzet, aumônier national du CCFD-Terre-Solidaire

Transformer le monde ICI et LA-BAS

- 500 c'est le nombre de partenaires, acteurs là-bas : organisations paysannes, groupements de femmes, de jeunes etc. qui développent des programmes sociaux, économiques ou éducatifs.
- 11 000 c'est le nombre de bénévoles, motivés par la certitude que les injustices ne sont pas une fatalité : ils se forment, informent et s'engagent dans le plaidoyer.